

→ Voth 70
CDU

**Fraktion im Stadtrat Genthin
Der Vorsitzende**

Klaus Voth, Lindenstraße 3, OT Gladau, 39307 Genthin

*E: 28.9.2014 (SR-Sitzung)
→ Aufnahme in TO SR Nov. 2014*

Stadtrat der Stadt Genthin
- Der Vorsitzende -

39307 Genthin

Klaus Voth
Lindenstraße 3
Ortsteil Gladau
Tel./Fax.: 039342 204
E-Mail: Klaus.Voth@gmx.de

Genthin, den 16.09.2014

Wahl des TAV Vorsitzenden
Verhalten von Herrn Lutz Nitz

Sehr geehrter Herr Mangelsdorf,
sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,

am 09.09.2014 fand um 17.00 Uhr bei TAV Genthin die Wahl des Vorsitzenden der Verbandsvertreterversammlung statt. Eröffnet wurde die Sitzung von Herrn Lutz Nitz, der in die Sitzung einführte und darstellte, dass er und zwei weitere Mitglieder nicht wieder in die Verbandsvertreterversammlung entsandt worden seien. Nun müsse eine Neuwahl erfolgen und er schlug daraufhin Herrn Buhl aus Hohenseeden als Vorsitzenden vor.

Herr Klaus Voth als Vertreter der Stadt Genthin hatte gegenüber dem Geschäftsführer Herrn Kremkau ebenfalls sein Interesse am Vorsitz bekundet, was dann auch bekannt gegeben wurde. Das Wahlergebnis lautete 3 Stimmen Buhl, 1 Stimme Voth.

Danach wurde die Stellvertreterin gewählt und Herr Nitz verabschiedete sich bei den Anwesenden bis auf Herrn Voth, den er ignorierte.

In der Hauptausschußsitzung vom 11.09.2014 der Stadt Genthin hat Herr Nitz auf Nachfrage bestätigt, im Vorfeld Gespräche mit den Beteiligten, Herrn Buhl und den weiteren 2 Vertretern, nur nicht mit Herrn Voth geführt zu haben und bezeichnete dies als „sein Recht“ einen Nachfolger vorzuschlagen bzw. dessen Wahl zu organisieren.

Die Volksstimme berichtete darüber ebenfalls.

Die CDU-Fraktion beantragt,

Herrn Lutz Nitz für dieses, die Interessen der Stadt Genthin schädigendes Verhalten, zu ermahnen und seine Mißbilligung ihm gegenüber auszusprechen.

Begründung:

Herr Nitz hatte zu keinem Zeitpunkt Seitens der Stadt Genthin den Auftrag oder das Mandat erhalten, einen Nachfolger für sich zu bestimmen oder gar die Wahl eines „Nicht-Genthiners“ als Vorsitzenden der Verbandsvertreterversammlung zu organisieren.

Gerade als Bürger der Stadt Genthin wäre es seine Pflicht gewesen, den Vertreter, der nunmehr die Stadt Genthin vertritt, vorzuschlagen und gerade dessen Wahl zu unterstützen, damit die Interessen der Stadt Genthin in der Verbandsvertreterversammlung weiterhin gewahrt werden.

Weil er aber gerade hiergegen aktiv gehandelt hat und somit den Interessen der Stadt Genthin zuwider gehandelt hat, ist er hierfür zu ermahnen. Der Stadtrat möge aussprechen, dass das Verhalten von Herrn Nitz mißbilligt wird.

Mit freundlichen Grüßen
CDU-Fraktion des Stadtrates der Stadt Genthin



Klaus Voth
Vorsitzender



Andreas Buchheister
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender